

## Une goutte d'espoir

Emma Sarrazin

La Péninsule couve en elle un beau potentiel d'autonomie, représenté ici notamment à travers son expertise dans le domaine de la pêche, la multitude d'initiatives de jardinage local et l'entraide et la coopération qui règnent entre chaque personne. Or, son devenir en biorégion n'en est à mon sens encore qu'au stade d'un simple rêve coloré et joyeux, représenté ici par des couleurs chaudes et rassembleuses.

En effet, malgré le potentiel indéniable de la région, ce rêve tout chaud est entravé par les chaînes de la société capitaliste, entre autres la pétrodépendance et l'exploitation de la tourbe.

Le choix de couleurs sombres de la représentation sert à faire ressortir le caractère abominable du modèle économique actuel. Toutefois, n'oublions pas le centre lumineux que représente ce rêve de la biorégion. Malgré toutes les horreurs de notre monde, la biorégion envoie un souffle d'espoir vers un monde tout autre.



Crayon à mine, crayon à encre fine et crayons de couleur, 2024